

# あさかせ

神代中学校  
体育文化後援会報  
令和4年11月15日発行

## 神中生の頑張り

9月下旬に行われた大曲仙北中学校新人総体以降、およそ2カ月が経過しましたが、その間も本校生徒は様々な面で活躍しました。その頑張りを紹介したいと思います。

### 駅伝

男子9位（S.Rさん2区3位、M.Mさん3区5位、S.Kさん5区5位）

女子7位

美郷町新人駅伝に向けて、私たちは神中祭が終わるまで「朝練」という新しい型での練習に取り組み、みんな朝早くから汗を流し、必死に練習に取り組みました。

レース当日、男子は1区走者が途中で足をつるアクシデントが起こり、14位でたすきをつなぎましたが、2区以降のランナーが挽回して9位でゴールしました。女子は、1区に各校の速いランナーが競いますが、頑張って9位で2区につなぎ、その後も少しずつ順位を上げて7位でゴールしました。

男女とも目標にしていた入賞まであと一步届きませんでした。みんなが真剣に駅伝に取り組んでいたの、納得のいく結果を得ることができました。今後は、当日だけでなく日々の体調管理や生活リズムにも気をつけていきたいです。来年の田沢湖駅伝では、新一年生を含めた新体制になります。もっと上の順位を目指して頑張ります。（A.Rさん）



### 青少年読書感想文コンクール 大曲仙北審査

自由読書の部	第2席	S.Aさん
	第3席	K.Mさん
	第3席	H.Yさん
	入選	F.Sさん
	入選	K.Sさん
課題読書の部	第3席	I.Sさん



### お知らせ

8月21日（日）に実施した空き缶回収での収益金は、85,030円でした。報告が遅くなり申し訳ございません。活動には保護者の皆様をはじめ地域の皆様からご支援をいただきました。改めて御礼申し上げます。

収益金は、生徒会費に繰り入れ、学校祭等で活用させていただきました。また、社会福祉協議会様にも後日寄付することとしております。今後とも諸活動へのご協力よろしくお願いいたします。

